



VERACRUZ  
GOBIERNO  
DEL ESTADO



SECVER  
Secretaría de Cultura



ME LLENA DE ORGULLO

Miércoles 31 de julio | 2024

## ***Mujer, sitio de memorias* de la compañía escénica veracruzana Jóvenes Zapateadores se presentará en el Palacio de Bellas Artes**

La Secretaría de Cultura federal y el Instituto Nacional de Bellas Artes y Literatura, a través de la Coordinación Nacional de Danza, seleccionaron a la compañía artística **Jóvenes Zapateadores**, de Xalapa, Veracruz, con el espectáculo ***Mujer, sitio de memorias***, para presentarse dentro de la **Temporada de Danza 2024. Palacio en Movimiento**. La compañía contó con el apoyo de la **Secretaría de Gobierno del Estado de Veracruz** para poder llevar a cabo este viaje. La función se llevará a cabo el jueves 1 de agosto a las 20:00 horas en la Sala Principal del Palacio de Bellas Artes.

Las entradas se pueden adquirir a través de Ticketmaster a través del siguiente enlace <https://n9.cl/n4ru> o directamente en las taquillas del recinto. La obra es apta para personas de 6 años en adelante.

***Mujer, sitio de memorias***, con dirección y coreografía de Blanca Ramírez Gil, es una experiencia escénica que, a través de la danza, la música, la cultura alimentaria y la poesía, comparte imágenes y momentos de las historias de vida de nuestras ancestras, mujeres que nos han hecho reflexionar sobre quiénes somos y el legado con el que hemos construido nuestro presente. El cotidiano femenino, la intimidad y la complicidad forman parte de los temas que aborda esta obra, a través de la cual se busca visibilizar a la mujer, así como su capacidad de resiliencia, que le permite disfrutar y celebrar la vida a pesar de las adversidades.

2024: 200 AÑOS DE VERACRUZ DE IGNACIO DE LA LLAVE COMO PARTE DE LA FEDERACIÓN 1824-2024

### **Sede Veracruz**

Francisco Canal 508  
Centro Histórico | Veracruz, Ver.  
Tel. (229) 931 29 81

### **Sede Xalapa**

Xalapeños Ilustres 135  
Centro Histórico | Xalapa, Ver.  
Tel. (228) 817 63 74



200 AÑOS  
VERACRUZ  
DE IGNACIO DE LA LLAVE  
COMO PARTE DE LA FEDERACIÓN



**VERACRUZ**  
GOBIERNO  
DEL ESTADO



**SECVER**  
Secretaría de Cultura



ME LLENA DE ORGULLO

**Jóvenes Zapateadores** es una compañía artística creada en el año 2004 bajo el cobijo del Instituto Educacional de la Danza Nandehui A.C., con sede en la capital de Veracruz, son dirigidos por el coreógrafo y músico Ernesto Luna Ramírez, y acompañados por el grupo musical Son Luna. Su objetivo es propiciar un espacio de creación para jóvenes bailarines, generando nuevos discursos para la difusión de la danza folclórica mexicana.

La compañía ha recibido importantes reconocimientos y estímulos como el Programa de Apoyo a Grupos Artísticos Profesionales de Artes Escénicas “México en Escena” del FONCA (2017-2019, 2019-2021 y 2021-2023), beneficiarios de la Mid Atlantic Arts Foundation (2019-2020) a través de su programa Southern Exposure/ Performing Arts of Latin America que otorga la circulación, difusión y promoción de artistas Latinoamericanos de obra en diferentes ciudades de Estados Unidos de América. IBERESCENA, coproducción de espectáculos 2018, Estímulo a la Producción Artística EPRODANZA en 2012, reconocimiento por el Gobierno del Estado de Veracruz por su valiosa contribución y difusión de la danza en 2009 y presentado en diversos festivales y grandes escenarios nacionales e internacionales. Para conocer más sobre la compañía visita la página de Facebook [@joveneszapateadores](https://www.facebook.com/joveneszapateadores).

Invitamos a conocer las actividades de la **Temporada de Danza 2024. Palacio en Movimiento** en la página [danza.inba.gob.mx](http://danza.inba.gob.mx) y las redes sociales [@danzaINBAL](https://www.instagram.com/danzaINBAL).

2024: 200 AÑOS DE VERACRUZ DE IGNACIO DE LA LLAVE COMO PARTE DE LA FEDERACIÓN 1824-2024

#### **Sede Veracruz**

Francisco Canal 508  
Centro Histórico | Veracruz, Ver.  
Tel. (229) 931 29 81

#### **Sede Xalapa**

Xalapeños Ilustres 135  
Centro Histórico | Xalapa, Ver.  
Tel. (228) 817 63 74



**200 AÑOS**  
**VERACRUZ**  
DE IGNACIO DE LA LLAVE  
COMO PARTE DE LA FEDERACIÓN